

Ressort: Sport

DFB: "Video-Beweis" wird weiter eingesetzt

Frankfurt/Main, 25.08.2017, 12:03 Uhr

GDN - Der erst in dieser Saison eingeführte "Video-Beweis" soll trotz Pannen am ersten Spieltag auch am kommenden Bundesliga-Spieltag eingesetzt werden. "Vorerst wird aber auf den Einsatz der virtuellen Abseitslinie verzichtet, die in anderen an der FIFA-Pilotphase beteiligten Ligen ohnehin nicht verwendet wird", teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) am Freitag mit.

Man habe die Entscheidung nach "intensiver Analyse" des vergangenen Wochenendes und dem Austausch mit anderen Profiligen sowie der FIFA und dem International Football Association Board (IFAB) getroffen. "Der DFB und seine Schiedsrichter unterstützen ausdrücklich die Entscheidung, den Video-Assistenten weiter einzusetzen, da er bereits bewiesen hat, dass er eine wichtige Unterstützung für die Unparteiischen sein kann", sagte Hellmut Krug, Schiedsrichter-Manager des DFB. Der Verzicht auf die virtuelle Abseitslinie bedeute keine entscheidende Einschränkung. Dem Video-Assistenten stünden ausreichend Kameraperspektiven zur Auflösung entsprechender Spielsituationen zur Verfügung, so Krug.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93715/dfb-video-beweis-wird-weiter-eingesetzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com